

鉄道歴史パーク in SA I J O

待望のオープン！



▲「鉄道歴史パーク in SA I J O」のオープンを祝ってのテープカット



四国鉄道文化館



▲四国鉄道文化館名誉館長の委嘱状を受け取る J R 四国(株)の梅原利之会長



十河信二記念館



▲開館式典であいさつをする十河新作氏（故十河信二氏の五男）



観光交流センター

去る11月26日、待望の「鉄道歴史パーク in SA I J O」が、J R 伊予西条駅の東隣にオープンしました。

オープン当日には、国土交通省、(財)日本ナショナルトラスト、J R 四国(株)の関係者、故十河信二氏のご遺族をはじめ、国会議員、県・市議会議員、各種団体代表者など、約100名の来賓を迎えて開館式典が行われました。

式典に先立ち国土交通省四国地方整備局の祢屋誠局長、(財)日本ナショナルトラストの佐々木建成理事長、J R 四

(株)の松田清宏社長、十河氏ご遺族代表の十河光平氏、西条市議会の楠學副議長、市観光協会の徳田紀男会長、伊藤市長がテープカットを行い、オープンを祝いました。

式典では、四国鉄道文化館名誉館長の梅原利之氏（J R 四国(株)会長）、四国鉄道文化館名誉顧問の増田浩三氏（当市観光アドバイザー）、十河信二記念館名誉館長の十河新作氏（十河信二氏五男）に、伊藤市長から名誉館長等の委嘱状が手渡されました。

また、各館の整備に当たり

多大のご支援とご尽力を賜りました、(財)日本ナショナルトラスト、J R 四国(株)、十河氏のご遺族に対して、西条市から感謝状を贈呈しました。